

08 DE DICIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADA ELIZABETH ESCOBEDO MORALES, DEL PARTIDO PODEMOS
MOVER A CHIAPAS.**

POSICIONAMIENTO EN EL TERCER INFORME DE GOBIERNO.

Con su venia diputada presidenta. Honorable asamblea. Público en general. Buenas tardes. En la historia de Chiapas, uno de los grandes anhelos de cada familia, es que las hijas e hijos tengan un presente y mañana mejor, un futuro más prometedor a lo que nuestros padres tuvieron, pero esto se logra cuando un gobierno se preocupa por sentar las bases de desarrollo, con mayores oportunidades a la población. En este gobierno que encabeza el doctor Rutilio Escandón Cadenas, ha contribuido a que nuestros abuelos, jóvenes, mujeres, niñas y niños, así como los diferentes sectores tengan acceso a condiciones mejores de vida. Con políticas públicas enfocadas al crecimiento de nuestra entidad, con una visión apegada a la cuarta transformación, hoy podemos decir que tenemos un gobierno cercano al pueblo. Un gobierno que dejó atrás cualquier ostentación y que basta mencionar que ahora se ocupan las avionetas y helicópteros para salvaguardar la vida de aquellas personas que viven en lugares lejanos, así como distribuir vacunas y medicamentos, y para acciones de protección civil. Por ello, desde el grupo parlamentario del partido podemos mover a Chiapas, en el marco de este tercer informe de gobierno, donde se nos dará a conocer el nivel que guarda la administración pública del estado, reconocemos las políticas públicas implementadas por el ejecutivo del estado que encabeza el doctor Rutilio Escandón Cadenas. Las y los chiapanecos sabemos hacer frente a las adversidades que se nos presentan, como es la pandemia de covid 19, que afecto no solo a nuestro estado, sino a nivel nacional y al mundo entero. En Chiapas podemos decir que la población ha actuado de manera resiliente, y que desde el inicio de la pandemia nuestros

héroes de la salud, han realizado el máximo esfuerzo para cuidar las vidas de las familias chiapanecas, y con estas acciones, nos han llevado a destacar a nivel nacional. Porque juntos gobierno y sociedad hemos salido adelante. La educación es factor importante para sobresalir; en la actualidad existen mayores oportunidades para estudiar y concluir la educación básica, media y nivel superior, con escuelas más cercanas al lugar donde viven. Con una nueva forma de gobernar, se trabaja para que aquellos adeudos anteriores a este gobierno sean cubiertos. Merece mención especial que este gobierno no ha contratado deuda alguna, en cambio con una mejor forma de distribución del presupuesto se realiza más infraestructura como por ejemplo hace unos días: La inauguración de la construcción del paso a desnivel vehicular del libramiento sur en Tuxtla Gutiérrez, así como calles, carreteras, escuelas, clínicas, hospitales, ante ello. Resaltar la clínica de parto humanizado en Chiapas, y única en su tipo en el país, la cual brinda una atención de calidad a las mujeres embarazadas y es atendida por personal médico y administrativo todas ellas mujeres. De igual manera el tener un gabinete paritario demuestra que este gobierno tiene confianza en las mujeres. Se trabaja por cerrar las brechas de desigualdad entre mujeres y hombres, implementando programas, y proyectos productivos. Fortaleciendo la economía de las mujeres. El trabajar por la construcción de acuerdos para eliminar la violencia contra las mujeres en todas sus formas en los pueblos originarios, como es Chuchiltón y Majoval de Larrainzar se está dando un paso histórico. Por ello, quiero concluir que es importante destacando que solo un gobierno democrático trabaja por el bienestar social basado en la igualdad, el cual demanda la construcción de un piso mínimo de satisfactores sociales para lograr el acceso a las oportunidades de desarrollo humano para todas y todos los chiapanecos. En el Chiapas que queremos construir tiene que sobresalir nuestro amor por esta tierra. Muchas gracias presidenta